

24 Mai: L'avant-première du film "Qu'est ce qu'on attend" entièrement tourné en Alsace



Le film « Qu'est-ce qu'on attend » montre un village en "transition" qui, au travers d'une vingtaine d'initiatives (toutes transposables dans d'autres villes et villages), montre la voie vers une société plus propre, locale, solidaire. Ce village c'est celui d'Ungersheim dans le Haut-Rhin (là où il y a l'écomusée).

Inspirant, motivant, énergisant. A voir absolument.

[Visionnez la bande-annonce](#)

L'avant-première aura lieu le mercredi 24 mai à 20.15 au cinéma Vendôme à Bruxelles.

Je voulais que l' APA soit officiellement partenaire de la distribution et promotion de ce film en Belgique.

J'ai obtenu un tarif spécial de 5.5 € la place. La projection sera suivie d'un débat avec la réalisatrice Marie-Monique Robin et le maire d'Ungersheim Jean-Claude Mensch.

Parlez en autour de vous et inscrivez vous par email auprès de remy.bossert@gmail.com